

FEEDBACK REMED OSCE Ketrampilan Medik Sem 4 TA 2022/2023

21711146 - DAFFA HAFIDH ARDIANSYAH

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Inform concent : oke, persiapan alat :oke, hanya pemilihan albouket kurang sesuai. persiapan Pemeriksa: oke, persiapan pasien:oke , desinfeksi dan insersi : posisi jarum kurang tepat dan terlalu dalam, torniquet belum dilepas saat sudah keluar darahnya:, penghitungan : oke, profesional : lebih hati hati lagi ya ke pasien tidak langsung di coblos2
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: kaji lagi keluhan utama dan keluhan lain yg mgkn menyertai kel utama, cb jgn lp simpulkan ax lalu konfirmasi lg ke pasien gali RPD, RPK, riwayat pengobatan, cb lbh aware dg kondisi pasien misal pasien pegang hidung itu apa pilek/kenapa cb digali lagi. Px: jgn lupa setelah nilai KU, nilai kesadaran pasien, perbaiki posisi jari sewaktu memeriksa nadi ya, kalau mau cek batas hepar sm thorax itu masuk ke px apa hayo? px thorax apa abdomen? belajar lagi intepretasi hasil lab bukan hanya bilang naik/turun/normal tetapi intepretasi nya apa .
Sistem Indera 1	Ax: belum menanyakan yang memperburuk, RPD dan RPK selain penyakit ini, Px fisik: cuci tangan belum sesuai who, belum pemeriksaan lensa Dx dan dd kurang tepat , komunikasi :, profesional :
Sistem Indera 3	Px fisik : OK walau di awal sempat lupa pakai headlamp, DX rnosinusitis tidak tepat ya dek ya belajar lagi ya dek dengan klinis seperti itu pada ps dx yang tepat apa dek? DD sinusitis juga tidak tepat ya dek...TX : pilihan terapi antibiotik sudah ok dek tapi simptomatisnya kurang tepat ya dek...semangat belajar lagi penyakit2 pada hidung ya dek daffa..
Sistem Kardio Respi 1	tingkatkan kemampuan/ teknik komunikasi; edukasi bisa diperdalam terutama di bagian prosedur dan risiko; tampak belum percaya diri; baca lagi teknik melakukan head tilt chin lift; anda mengatakan CE clamp tetapi tangan Anda belum CE clamps; pelajari oksigenasi, berapa flow yang seharusnya diberikan pada BVM; belum mengecek balon ET, ingat kembali cara memasang bilah laringoskop yang lege artis; laringoskop bukan untuk melihat ada obstruksi atau tidak; cara mengangkat laringoskop kurang sesuai; semangat belajar lagi
Sistem Kardio Respi 2	Pasien tdk dipindahkan? Saat memberi napas, lihat pengembangan dada ya dek? Alur sudah benar.
Sistem Kardio Respi 3	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan sistematis dan baik, diagnosis kurang lengkap ya, DD benar.
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis belum lengkap, gali lebih detail terkait usaha yg telah dilakukan, rpd, rpk kebiasaan dan lingkungan yg relevan ya dek // Px Penunjang interpretasi Ro Thoraks hiperlusen jantung tear drop OK tapi belum lengkap, sdh mengusulkan Spirometri tp blm diinterpretasikan // Diagnosis emfisema ppok g 2 belum sesuai untuk kondisi pasien saat ini. perhatikan lagi anamnesis, Px fisik dan Px penunjangnya. DD kurang sesuai // Tx pilihan bronkodilator kurag tepat, salbu dosis, sediaan dan cara pemberian tdk sesuai, pilihan AB tdk tepat